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LEG REQ 24:2021 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A COLETA SELETIVA DE LIXO EM NOSSO MUNICÍPIO. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de ibitinga. 

Excelentíssima Senhora Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 
requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue: 

1) O que o município tem feito com relação à coleta seletiva de lixo? 
2) Quais são as ações realizadas em lbitinga neste sentido? 

Justificativa: A coleta seletiva é de extrema importância para o desenvolvimento sustentável e 
tornou-se uma ação importante na vida moderna devido ao aumento do consumo e 
consequentemente do ¡lixo produzido. O lixo mundial deve ter um aumento de 1,3 bilhão de 
toneladas para 2,2 bilhões de toneladas até o ano de 2025, segundo as estimativas do 
Programa das Nações Unidas para o Meio Ambiente. A coleta seletiva evita a disseminação de 
doenças e contriIbui para que os resíduos se encaminhem para os seus devidos lugares Separar 
os resíduos entre plástico, metal, papel e orgânicos também contribui para acabar com 
poluições tóxicas que contaminam solos e águas de rios, trazendo malefícios imensuráveis ao 
longo do tempo. 

Sala das Sessões "Dejanir Stomiol , 12 de fevereiro de 2021. 

RICHARD PORTO DE ROSA 
Vereador PSDB 
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